

Lluvias
Pérdidas económicas

Fotorreportaje
por: Iván Carmona



BARRANCAS A MITAD DE LA CARRETERA

Las lluvias dejan caminos y carreteras en deplorable estado, muchos de ellos están cubiertos de lodo y basura en grandes tramos en los que ya no se ve ni siquiera parte del pavimento, todo esto aunado a la falta de mantenimiento.

Durante la carretera de la delegación de Zacango y el municipio de Santiago Tlacotepec, por ejemplo, quedaron tubos de drenaje a la vista junto a los que se formaron pequeñas barrancas que los automovilistas tienen que esquivar para evitar accidentes, aún así las malas condiciones de la vía contribuyen a que los carros tengan problemas en la suspensión y por lo tanto gastos extras para sus propietarios.

Esto constituye un problema para los pobladores en cuanto a que sus vías de acceso complican la llegada a sus lugares de trabajo o de escuela, por otra parte para el gobierno significa una inversión extra para reparar los daños.

Y es que en ocasiones las lluvias no son tan intensas en el lugar; sin embargo, el agua que proviene del volcán Xinantécatl, crea corrientes de agua que bajan por esta zona y se abren paso por el camino.

Hay llantas, bolsas, entre otros materiales además de montañas de tierra que obstruyen la zona que quedó convertida en pequeños canales.



Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 4
\$ 80495.88
Tam: 743 cm2
GNAJERA



Continúa en siguiente hoja

Fecha 23.09.2009	Sección Milenio Estado de México	Página 10
----------------------------	--	---------------------



Continúa en siguiente hoja

Página 3 de 4

Fecha 23.09.2009	Sección Milenio Estado de México	Página 10
----------------------------	--	---------------------

